



Ils ont des idées pour le futur

publié le 26/05/2014

Dans le cadre du projet de création d'une mini-entreprise, les élèves du collège ont imaginé un véhicule "futuriste" - voir article ci-dessous

 [20140526110610862](#) (PDF de 724.6 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.